

豊富地区社会福祉協議会

とよとみ福祉

豊富地区社会福祉協議会

会長 須田 茂

編集 広報部会

船橋市豊富町4(北部公民館(2F)

TEL・FAX 047(457)1552



ホームページ

URLhttps://funabashi-shakyo.or.jp/author/cu_toyotomi/

Mail toyotomi-syakyo@silver.plala.or.jp

今年の「福祉まつり」は、当日はあいにくの雨となりましたが、その影響を感じさせないほどの大きな盛り上がりを見せました。前日には急遽、会場レイアウトを雨仕様へと変更する作業が行われ、関係者の皆さんの迅速な対応には、本当に頭が下がる思いでした。

当日は、予想を大きく上回る千人を超える来場者があり会場全体が活気と笑顔に包まれていました。講堂で行われたアトラクションは常に満員状態で、立ち見が出るほどの人気ぶりでした。

また、展示コーナーや各出展ブースも大変な賑わいで、人が途切れることがありました。どのブースも盛況で、商品の完売が相次ぐなど、出展者にとってもうれしい一日となったこと思います。雨の中でも多くの方が参加し、地域のつながりや福祉への関心の高さを改めて感じられる、心温まる祭りとなりました。

日頃より豊富地区社会福祉協議会の活動に温かいご理解とご協力を賜り、心より御礼申し上げます。私は昨年五月に会長を拝命し、地域の皆様に支えられながら努めてまいりました。特に、見守り活動やふれあいサロンに加え、多くの方にご参加いただいた「福祉まつり」を通じ、地域の温かさを強く感じた一年でした。本年も、誰もが安心して暮らせる地域づくりを目指し、支え合いの輪を広げる活動に努めてまいります。結びに、皆さまのご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。



新年あけまして
おめでとうございます

会長 須田 茂

第28回 福祉まつり



「二十八回福祉まつり」を終えて

北部公民館館長 片岡 誠

令和七年十一月九日（日）北部公民館を会場として第二十八回福祉まつりが開催されました。

前週の土日に好天のもと開催した「第五十一回北部公民館利用団体文化祭」とは一転して、朝起床すると冷たい雨が降るあいにくの天候でしたので、残念ながら来場者数が少なりことを予想しながら出勤しました。

ところがそんな心配をよそに、雨にも関わらず朝からこども達をはじめとする多くの皆さんで当公民館が溢れんばかりの状態となりました。これも偏に須田会長をはじめとして、実行委員会を構成する関係団体の皆様、事務局の皆様の事前準備等ご努力の結果と、大変うれしく思いました。

結果、このまつりは、豊富、小室地区的保育園、小、中、特別支援の各学校、社会福祉法人、病院、行政等が参加し、合唱等の発表やクリスマス、カレー等の模擬店もあり、子どもから高齢者まで地域の皆さんが交流しながら楽しんでいただき、大変賑やかなものとなりました。

来年は会場を小室に移して実施される予定ですが、引き続き多くの豊富、小室をはじめとする地域の幅広い年代の皆様がご来場いただき、私ども地域の公民館を含め地域コミュニティ活性化の機会となり、さらに発展しつつ継続されていきますことをご祈念申し上げます。

地域の皆様方、今後ともご協力のほどよろしくお願ひいたします。



豊富地区社会福祉協議会事業予定（1月～3月）



☆変更または中止になる場合がございます。ご了承ください。

※申し込み制	会 場	時 間	曜 日	1 月	2 月	3 月
※豊富ミニディ	北部公民館	10:30～14:00	日		8	
※小室ミニディ	小室公民館	11:00～14:00	日	25		15
さわやかサロン	小室公民館	12:30～14:30	月	19	9	9
はつらつサロン	北部公民館	11:00～11:50	月	19		16
ゆうゆうサロン	小室公民館	15:00～16:00	月	5		
ミニサロン	小室各町会/ 自治会集会所	10:30～13:30	水	28 (中央)	25 (第一)	25 (C棟)
子育てサロン (つくしんぼ)	小室 老人憩いの家	10:00～11:30	水	21	18	11
シルバーリハビリ体操 (豊富)	北部公民館	10:00～11:00	月	19	16	16
シルバーリハビリ体操 (小室)	小室公民館	13:30～15:00	月 火	5(月) 20(火)	2(月) 16(月)	2(月) 16(月)
カフェきらら(サロン)	きらら (小室活動拠点)	10:00～12:00 13:00～15:00	水	7,14,21,28	4,18,25	4,11,18,25
囲碁・将棋		10:00～12:00 13:00～15:00	金	9,23	13,27	13,27
健康マージャン		13:00～16:00	金	16,30	6,20	6
福祉相談		10:00～12:00	木	8,15,22,29	5,12,19,26	5,12,19,26
ボランティア育成講座	小室公民館 北部公民館	13:30～15:00 13:00～14:00	土	31(小室)		7(北部)

福祉まつりの風景・・・



編集後記 丙(ひのえ)は太陽のように明るく燃える火午(うま)は夏の盛りを象徴する火。両方が重なる丙午は、エネルギーが満ちあふれる年といわれています。火は温かさをもたらすものでもあります。丙午は「熱意」だけでなく「ぬくもり」を大切にし、人の絆を深める年としても捉えられます。丙午は「勢いと情熱にあふれ、温かさを分かち合える年」。少し力強さを感じさせる干支ですが、「新しい挑戦を応援してくれる、明るく前向きな年」と表現できます。丙午の年を迎えて、私たちの願いは「福祉の心を日常に根付かせる」ことです。福祉は特別な制度や仕組みの中だけにあるものではなく、地域の暮らしの中で互いを思いやり、支え合う姿勢そのものだと考えています。地域の皆さんと共に交流を深め、孤立を防ぐ温かな輪を広げていきたいと思います。また、日々の小さな思いやりを積み重ねることで、誰もが安心して暮らせる街づくりに努めてまいります。(村田恒夫)

生活支援コーディネーターだより

これから寒い季節
ヒートショックに気をつけましょう



脱衣室の暖房器の設置が有効です。
又冬場でも空気が乾燥しています
ので脱水に注意が必要です。

こまめに起床時、入浴の前後、就寝

前など、水分補給に心がけましょう。
高血圧などの持病を抱える人は特に
注意が必要と言われています。

